

## Atacan el emblemático monumento "El abrazo de los pueblos" en el barrio Reus, símbolo de la comunidad judía

Principal



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 111
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 80	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/atacan-el-emblematico-monumento-el-abraza-de-los-pueblos-en-el-barrio-reus-simbolo-de-la-comunidad-judia\\_4869.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/atacan-el-emblematico-monumento-el-abraza-de-los-pueblos-en-el-barrio-reus-simbolo-de-la-comunidad-judia_4869.php)



*Principal*

*Atacan el emblemático monumento "El abrazo de los pueblos" en el barrio Reus, símbolo de la comunidad judía*

El presidente del Comité Central Israelita tildó el ataque de “absolutamente deplorable”, mientras que la artista detrás de la obra manifestó su “dolor inmenso” ante la situación.

## **Vandalismo en el Monumento "El abrazo de los pueblos"**

En las últimas horas, el monumento "El abrazo de los pueblos", erigido por la comunidad judía en el barrio Reus, ha sido objeto de vandalismo.

Los responsables del ataque dejaron una carta reivindicando su acto.

### **Reacciones ante el ataque**

Roby Schindler, presidente del Comité Central Israelita del Uruguay, calificó este acto como "absolutamente deplorable", describiéndolo como una "manifestación odiosa que solamente busca desestabilizar".

Schindler enfatizó: "Esto es terrorismo" y hizo un llamado a que la sociedad se pronuncie contra lo sucedido, subrayando que no se trata únicamente de un ataque a la comunidad judía.

"Esto es un ataque a la sociedad toda", señaló, haciendo énfasis en que la escultura representa un homenaje a las migraciones judías que se establecieron en el barrio.

Asimismo, recordó que Uruguay ha sido un refugio para los judíos que escapaban de la guerra y el horror, afirmando que "encontraron en Uruguay el refugio y la patria que allá no conseguían".

### **La visión de la artista plástica**

Nora Kimelman, la artista responsable de la escultura, expresó su "mucho dolor" ante lo que considera una injusticia.

Kimelman recordó que esta obra fue concebida hace siete años "pensando siempre en la paz", en reconocimiento a la receptividad del pueblo uruguayo hacia las migraciones y al pueblo judío por su establecimiento en el barrio Reus.

"Es un dolor inmenso.

Pienso que es una injusticia terrible.

Me duele que en Uruguay estén pasando estas cosas", destacó la artista.

### **Respuesta de la Intendencia de Montevideo**

En un comunicado oficial, la Intendencia de Montevideo repudió el acto de vandalismo y anunció su compromiso de restaurar la escultura afectada.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# ATACAN EL EMBLEMÁTICO MONUMENTO 'EL ABRAZO DE LOS PUEBLOS' EN EL BARRIO REUS, SÍMBOLO DE LA COMUNIDAD JUDÍA

Atacan el emblemático monumento el abrazo de los pueblos en el barrio reus símbolo de la comunidad judía

## Tags

*presidente, deplorable, pueblos, central, inmenso, vandalismo, absolutamente, israelita, monumento, artista, uruguay, escultura*

## Noticias relacionadas

- 4.4 \*** *La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"*
- 4.4 \*** *Vecinos del barrio Benzo en Toledo exigen soluciones por el deficiente transporte público y el mal estado de sus calles*
- 3.6 \*** *A la caza de ofertas: familias uruguayas se preparan para encontrar los regalos ideales por el Día de la Niñez este domingo*
- 4.0 \*** *La comunidad judía se moviliza para un acto en rechazo al terrorismo*
- 3.6 \*** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 4.9 \*** *Atacan a una mujer en la Expo Salto en un hecho que conmociona a la comunidad*
- 4.4 \*** *Falleció a los 88 años el icónico actor francés Alain Delon; su partida genera un vacío inmenso en el mundo del cine*
- 4.2 \*** *Israel y Hamas en conflicto: Biden condena la "brutalidad"*

*indescriptible" del 7 de octubre y sus repercusiones globales*

**4.5 \*** *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*

**3.8 \*** *Ritmos de vida: la conexión entre el corazón y nuestras emociones*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024